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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de agosto do ano de 2020 (dois mil e vinte), às 14h 3 

(quatorze horas), reuniu-se o Colegiado de Coordenação Didática (CCD) em 4 

conjunto com o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Bacharelado em 5 

Engenharia de Pesca da UAST em sua primeira Reunião Extraordinária, sob a 6 

presidência do Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia de Pesca da 7 

UAST, Prof. Diogo Martins Nunes, com a presença dos seguintes membros: Profa. 8 

Fábia Viana, Prof. Drausio Véras, Prof. Antônio Henrique, Prof. Alan Cesar,  Profa 9 

Juliana Vidal, Profa Renata Akemi, Prof. Ugo Lima, Prof. Elton França e Profa 
10 

Carollyne Andrade. O Presidente Prof. Diogo Martins Nunes, em seguida, 11 

apresentou a seguinte pauta: 1 - Discussão e aprovação do PERC; 2 - Calendário 12 

de reuniões; 3 - Discussão final e aprovação dos planos de ensino; 4 - 13 

Discussão e encaminhamentos de processos diversos e; 5 - Informes. Sem 14 

nenhum ponto mais a incluir foi aberto o primeiro ponto de pauta.  1 - Discussão e 15 

aprovação do PERC - Após a abertura do ponto, a professora Carollyne 16 

responsável por produzir a primeira versão do PERC explanou como foi conduzida 17 

essa escrita e o professor Alan completou com a inclusão das Atividades 18 

Complementares. Em seguida foi aberta a discussão e os principais pontos 19 

debatidos foram periodicidade das reuniões, apresentações virtuais de TCC e ESO, 20 

uso do PET como atividade utilizável para fins de equiparação de ESO e por fim 21 

como serão as atividade de ESO remoto. Após a discussão e aprovação do PERC 22 

no NDE, os membros do Núcleo foram liberados e a reunião continuou apenas com 23 

o CCD para decisões. 2 - Calendário de reuniões - Foi acordado entre os membros 24 

que as reuniões ordinárias serão mensais e convocaremos extraordinárias sempre 25 

que preciso enquanto durar o PLE. 3 - Discussão final e aprovação dos planos de 26 

ensino - Após uma discussão final sobre como foram confeccionados os planos de 27 

ensino para atender ao PLE e as correções mínimas necessárias, foi acordado que 28 

aprovaríamos os mesmos, pois não foram verificadas nenhuma anormalidade 29 

nesses documentos. Obviamente que questões menores serão conversadas com 30 
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os/as docentes no sentido de melhorarmos para o segundo PLE. Teremos também a 31 

oportunidade de realizar um Encontro Pedagógico entre os semestres online para 32 

debatermos e aprofundarmos essas questões . 4 - Discussão e encaminhamentos 33 

de processos diversos - O prof. Diogo explicou que temos alguns processos físicos 34 

que tratam de desligamento e aproveitamento de disciplinas que foram despachados 35 

via ad referendum para que os discentes conseguissem matrícula no PLE. Restando 36 

assim, quatro processos de atividades complementares e um de redistribuição por 37 

permuta. Os de atividades complementares iremos avaliar e despachar junto a 38 

COGER sem ter que cadastrar no SIPAC. Já o de redistribuição (n 39 

23082.021191/2019-02), após uma memória das discussões passadas, decidimos 40 

manter a decisão de mostrar interesse na redistribuição. Assim, digitalizamos o 41 

processo e vamos processos seu cadastro no SIPAC para todos os membros 42 

assinem a decisão e ata já no sistema e encaminharemos o processo para os 43 

tramites necessários. 5 - Informes -  O Presidente informou de quão foi proveitosa a 44 

participação da coordenação no II Workshop Online de Reforma Curricular dos 45 

Cursos de Engenharia de Pesca do Brasil, em que na ocasião foram debatidos 46 

assuntos relacionados a curricularização da extensão. Outro informe da 47 

coordenação foi que as matriculas no PLE, apesar de alguns problemas 48 

operacionais ocorreram normalmente dentro da Engenharia de Pesca. E, não 49 

havendo mais assuntos a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 16h30 50 

(dezesseis horas e trinta minutos) e eu, Prof. Alan Cesar, lavrei a presente Ata, que, 51 

depois de lida e aprovada, será assinada pela presidência e demais membros 52 

presentes na reunião.  53 


